

Allianz Suisse

Communication

# Communiqué de presse

## **Comparatif des caisses de pensions 2014: Allianz Suisse offre la meilleure rémunération**

- **Pour la troisième fois d'affilée, Allianz Suisse décroche la première place dans les catégories «Meilleure rémunération» et «Frais de risque et d'administration les plus bas».**
- **La comparaison portait sur 30 fondations collectives et communes dans toute la Suisse.**

**Wallisellen, le 3 juin 2014 – Pour la troisième année consécutive, Allianz Suisse se classe en première position du comparatif des caisses de pensions dans la catégorie «Meilleure rémunération» de tous les assureurs vie. Avec une rémunération de 2,41% sur 10 ans, l'assureur global a pris la tête du classement, qui reposait sur la comparaison de 30 fondations collectives et communes comptant plus de 180 000 entreprises affiliées.**

Lors de la remise des prix, qui s'est tenue mercredi passé dans les locaux de Tamedia AG, à Zurich, Allianz Suisse est arrivée en tête pour la troisième fois consécutive dans deux catégories sur huit: «Meilleure rémunération» et «Frais de risque et d'administration les plus bas». Rudolf Alves, responsable Vie/Hypothèques, a reçu les prix au nom d'Allianz Suisse. «Je me réjouis beaucoup des bons résultats obtenus dans ce comparatif. Le fait que nous soyons distingués dans ces catégories pour la troisième fois d'affilée est pour nous la confirmation de notre travail.»

La société de conseil Weibel Hess & Partner AG effectue tous les ans, sur mandat d'un grand journal dominical suisse un comparatif des caisses de pensions, qui récompense les meilleures fondations communes et collectives de Suisse dans huit catégories. Ce comparatif est considéré comme une référence importante pour choisir une caisse de pensions en Suisse.

Avec près de 15 000 clients Entreprises, Allianz Suisse compte parmi les principaux fournisseurs d'assurances globales LPP.

Vous trouverez ce communiqué de presse ainsi que d'autres **communiqués d'Allianz Suisse** sur notre portail Internet [www.allianz.ch/actualites](http://www.allianz.ch/actualites)

#### **Pour de plus amples renseignements**

Communication Allianz Suisse

Hans-Peter Nehmer, téléphone: 058 358 88 01; courriel: [hanspeter.nehmer@allianz.ch](mailto:hanspeter.nehmer@allianz.ch)

Harry H. Meier, téléphone: 058 358 84 14; courriel: [harry.meier@allianz.ch](mailto:harry.meier@allianz.ch)

#### **À propos du groupe Allianz Suisse**

Avec un volume de primes de plus de 3,8 milliards de francs, le groupe Allianz Suisse est l'une des principales sociétés d'assurances de Suisse. Font notamment partie du groupe Allianz Suisse Allianz Suisse Société d'Assurances SA, Allianz Suisse Société d'Assurances sur la Vie SA, la CAP Compagnie d'Assurance de Protection Juridique SA et Quality1 AG. Le cœur de métier du groupe Allianz Suisse englobe l'assurance, la prévoyance et la gestion de fortune. Allianz Suisse emploie près de 3500 collaborateurs et fait partie du groupe international Allianz, présent sur tous les continents, dans plus de 70 pays. En 2013, le groupe Allianz a été reconnu comme Super Sector Leader du Dow Jones Sustainability Index (DJSI). Depuis l'an 2000, l'entreprise est très bien placée dans cet indice de durabilité mondialement suivi.

En Suisse, plus de 930 000 clients privés et plus de 100 000 entreprises font confiance à Allianz Suisse, à chacune des étapes de leur vie et de leur développement, pour les prestations de conseil ainsi que leurs couvertures d'assurance et de prévoyance. La densité de son réseau de 130 agences lui permet d'être proche de ses clients dans toutes les régions du pays.

Allianz Suisse est partenaire officiel de la Croix-Rouge suisse, de Swiss Paralympic et du Swiss Economic Forum (SEF). Depuis la saison 2012/13, Allianz Suisse est sponsor de la Swiss Football League.

#### **Réserve à propos des déclarations faisant référence à l'avenir**

Les prévisions que nous formulons ou les déclarations que nous faisons à propos de l'avenir peuvent être liées à des risques connus et inconnus et à des incertitudes. Les résultats et évolutions effectifs peuvent dès lors considérablement diverger des attentes et hypothèses avancées. Outre d'autres raisons non évoquées ici, des écarts peuvent apparaître en raison de modifications de la situation économique générale et de l'état de la concurrence, en particulier dans les secteurs d'activité et sur les marchés clés d'Allianz Suisse, de l'acquisition et de l'intégration subséquente d'entreprises ou encore de mesures de restructuration. Certains écarts peuvent également être liés à l'importance ou à la fréquence des sinistres, aux taux d'annulation, aux taux de mortalité et de maladie et aux tendances en la matière et, notamment dans le domaine bancaire, à la défaillance d'emprunteurs. L'évolution des marchés financiers et des cours de change ainsi que les modifications apportées à la législation nationale et internationale, en particulier en matière fiscale, peuvent également avoir une incidence. Enfin, la probabilité et l'importance des écarts peuvent être influencées par des attentats terroristes et par leurs conséquences. Les faits présentés ici peuvent également être influencés par des risques et des incertitudes décrits dans les diverses communications d'Allianz SE à la SEC (US Securities and Exchange Commission). La société n'a aucune obligation d'actualiser les déclarations faites dans le présent document.